

Mamá le quemó las manos en disco de la cocina

Chiquito recibió salvaje castigo

◆ **ALFONSO QUESADA**
Corresponsal GN

Con un chiquito de 11 años cometieron el pecado más grande. El pequeño agarró algo de la casa, sin permiso, y recibió un cruel castigo. La mamá, de apellido Contreras, le agarró las manitas y se las quemó en uno de los discos de la cocina el pasado 15 de setiembre.

La agresión ocurrió en la pequeña comunidad de Rincón en Osa, Puntarenas. La agresión se dio a conocer días después.

Yicenia Rodríguez, oficial de la Fuerza Pública, estaba dando una charla sobre violencia intrafamiliar en la escuela El Campo en Rincón, donde el niño cursa el cuarto grado. Cuando la oficial Rodríguez tocó el tema de que los maltratos fi-

sicos a los niños ya fueron eliminados y que si alguno es golpeado puede denunciarlo, los compañeros del chiquito lo volvieron a ver.

Rodríguez sospechó que algo andaba mal y le dijo a los escolares que se iba a quedar un rato más por si alguno le quería contar algo.

El pequeño se acercó a la oficial y le comentó lo que había sufrido. El chiquito derramaba lágrimas en medio de su relato, pero decía que él amaba a su mamita y no quería que le hicieran nada a ella.

Ayer por la mañana, Contreras fue detenida y llevada a la fiscalía de Osa para investigación.

A ella la dejaron en libertad, pero debe firmar cada 15 días, no puede salir del país y tendrá que esperar la resolución del PANI sobre la custodia de su hijo.



La mujer quedó libre pero con medidas cautelares. ALFONSO QUESADA